

CUMPLE 12 DÍAS PARO DE ESTUDIANTES DEL TECNOLÓGICO DE XALAPA

Por: Crónica Veracruz. 11/12/2016

La protesta de estudiantes del Instituto Tecnológico Superior de Xalapa (ITSX), continuará hasta el 16 de diciembre, último día hábil de 2016, debido a la falta de respuesta de autoridades a las obras prometidas por la administración de Javier Duarte.

Los estudiantes inconformes aseguran buscarán unirse al movimiento normalista, con lo que esperan lograr que en enero de 2017 se abra una mesa de negociación.

Asimismo, comentaron que prevén convocar a paro a los 25 tecnológicos del estado, debido a que todos quedaron con pendientes de la pasada administración de Javier Duarte.

De igual forma, lamentaron que a pesar de haberse reunido con el subsecretario de Educación Media y Superior, Ricardo Leyva, no haya respuesta favorable y ni siquiera se hayan reconocido los pendientes en la conclusión de obras en este instituto.

Recordaron que durante el gobierno duartista, el Tecnológico de Xalapa donó un terreno para la construcción de las villas olímpicas para los Juegos Centroamericanos y del Caribe, a cambio de instalaciones para el instituto.

Sin embargo, tales obras no fueron realizadas, por lo que exigen se culminen lo más pronto posible.

Por último, aseguraron que el Gobierno del Estado se deslindó del pago atrasado de becas, ya que argumentaron es competencia de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

Fuente: <http://cronicaveracruz.com/cumple-12-dias-paro-de-estudiantes-del-tecnologico-de-xalapa-exigen-conclusion-de-obras/>

Fotografía: cronicaveracruz

Fecha de creación
2016/12/11